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Carissimi Soci Donatori,
buona serata. 

Innanzi tutto desidero ringra-
ziare Voi tutti, anche in nome 
del Consiglio Direttivo, per 
essere intervenuti a questo 
importante appuntamento as-
sociativo nel corso del quale 
tracciamo un bilancio dell’atti-
vità svolta nell’anno passato e 
fissiamo gli obiettivi da raggiun-
gere per il prossi-
mo. La riunione 
di questa sera è 
particolarmente 
importante per-
chè conclude il  
quadriennio del 
nostro mandato 
e quindi ci sono 
le votazioni per 
il rinnovo delle 
cariche sociali.
Un saluto grato 
e cordiale alle 
Autorità, al sin-
daco di Domo-
dossola Michele 
Marinello che è 
anche donatore, 
al dott. Ezio Robotti direttore 
generele ASL VCO, al rag. 
Marco Maierna, Presidente 
provinciale e ai rappresentanti 
delle altre sezioni della provin-
cia, Gianni Pessina di Stresa 
Carlo Travaini di Verbania che 
hanno voluto onorarci con la 
loro presenza e che accoglia-
mo tra noi sempre con grande 
piacere.
La loro partecipazione testi-
monia l’importanza di questa 
assemblea.
Ringrazio i dirigenti del Centro 
Servizi per il Volontariato, che 
anche quest’anno ci ospitano 
in questa bella sala. Rivolgo 
per primo, com’è giusto, un 
doveroso, affettuoso pensiero 

in ricordo delle Avisine e degli 
Avisini che ci hanno lasciato 
nel corso di questi anni dedi-
cando loro un momento di rac-
coglimento.
Sono fermamente convinto che 
il modo migliore per onorare la 
memoria di tutte quelle perso-
ne, dai Presidenti ai Consiglie-
ri, dai Collaboratori ai Donato-
ri, che hanno contribuito alla 
continua crescita della sezione, 

sia quello di guardare al futu-
ro, di lavorare, di impegnarsi 
nella vita associativa proprio 
per non vanificare quanto di 
positivo è stato ottenuto grazie 
a loro.
L’anno che è passato ha visto 
numerose iniziative, sia di pro-
mozione, sia nei confronti dei 
soci.
Una particolare attenzione è 
stata rivolta verso il mondo 
giovanile e della scuola.
Abbiamo infatti visitato e pre-
sentato l’Avis e la sua missio-
ne alle ultime classi dei diversi 
Istituti ossolani, proiettando 
anche il filmato appositamen-
te realizzato per questi appun-
tamenti.

Un grazie va ai dirigenti sco-
lastici ed ai docenti referenti 
che hanno fatto di tutto per 
realizzare questi incontri.

Altre iniziative sono state 
la corsa dei Babbo Natale a 
dicembre, la passeggiata del 
Donatore alla quale hanno 
partecipato oltre 170 persone, 
la festa del donatore a Calice, 
con pranzo offerto ai donatori 
anziani e gara podistica, solo 

per citarne al-
cune. Dato che 
siamo al termi-
ne del nostro 
mandato vorrei 
anche ricorda-
re alcune cose 
realizzate nei tre 
anni precedenti: 
l’organizzazio-
ne dell’Assem-
blea regionale al 
Teatro Galletti, 
festeggia la do-
nazione con un 
amico, le borse 
di studio per gli 
studenti merite-
voli delle supe-

riori, la pubblicazione dell’opu-
scolo “Domande e risposte”, 
il monumento al donatore e 
contestuale intestazione del-
la rotatoria all’incrocio di Via 
Piave con Via Mizzoccola come 
Largo Donatori Ossolani del 
Sangue, l’acquisto di un nuovo 
pulmino e la festa del donato-
re con le consegne delle bene-
merenze.

Nelle scelte e nelle decisio-
ni abbiamo operato col buon 
senso del padre di famiglia, 
cercando di fare del nostro 
meglio.

Praticamente tutte le deci-
sioni di spesa sono passate dal 
Consiglio, che le ha approvate 
quasi sempre all’unanimità. 

Relazione morale del Presidente
all’assemblea


